



Prof. Dr. Hasan Alkas



EUROPAWAHL
26. Mai 2019



EUROPA – Wofür ich stehe:

FÜR EIN SOLIDARISCHES EUROPA,
das sozialen Zusammenhalt schafft
und die Steuern gerecht verteilt!

FÜR EIN DEMOKRATISCHES EUROPA,
das Frieden schafft, unseren
Rechtsstaat sichert und bürgernah ist!

FÜR EIN STARKES EUROPA,
das Globalisierung und Digitalisierung
fair, menschlich und zukunftsgerecht gestaltet!

FÜR EIN INNOVATIVES EUROPA
mit einer starken Industrie- und Technologiepolitik!



EUROPAKANDIDAT Prof. Dr. Hasan Alkas

Tichelstr. 11 | 47533 Kleve
Telefon: 0 28 21 – 78 100
E-Mail: hasan.alkas@hotmail.de

 www.spd-kreis-kleve.de

 facebook.de/profalkas

■ V.I.S.D.P. UND KONTAKT:
SPD Kreis Kleve | Thorsten Rupp
Tichelstr. 11 | 47533 Kleve | E-Mail: ub.kleve@spd.de

Layout: www.nach-druck.de Fotos: Markus van Offern
colourbox.de

AUS ÜBERZEUGUNG EUROPÄER **PROF. DR. HASAN ALKAS**

UNSER KANDIDAT AUS DEM KREIS KLEVE
FÜR DAS EUROPAPARLAMENT

HEIMAT

Kleve ist meine Heimat!
Das ist nicht selbstverständlich.

Geboren wurde ich in der Provinz Malatya. Bis heute verbindet mich viel mit dieser gebirgigen Region in Ostanatolien. So schön es dort auch war, meine Eltern wollten für ihre Kinder ein besseres Leben, das so in der Türkei nicht möglich war. So kam ich im Alter von vier Jahren ins Siegerland. In Siegen bin ich zur Schule und später an die Universität gegangen. Ich habe in Bonn weiter studiert und meinen Doktor an der Universität Köln gemacht. Ich lebe gerne hier und will meine Erfahrung im Europäischen Parlament einbringen.

Ich bin dankbar für die Chancen, die mir in Deutschland geboten wurden. Ich kann wohl sagen, dass ich diese mit viel Engagement und Fleiß genutzt habe. Durch meine Forschung und Lehre an der Hochschule und künftig im Europäischen Parlament möchte ich „Chancen-Ermöglicher“ für andere sein.



Ich lehre seit 2010 als Professor für Mikroökonomie an der Hochschule Rhein-Waal in Kleve.

Zuvor war ich nach mehrjähriger Forschungstätigkeit und einer Beschäftigung in einem international aufgestellten Großunternehmen in Bonn als leitender Ökonom bei der Europäischen Kommission tätig. Ich kenne die wichtigen Entscheidungsträger und -wege in Brüssel und Straßburg. Daher weiß ich, wie ich meine Heimatregion bestmöglich vertreten kann.



Mit meiner Frau und unseren beiden Söhnen genieße ich den Niederrhein. Ich mag seine Menschen und fahre gerne mit meiner Familie mit dem Fahrrad durch unsere schöne Landschaft. Neben meinem Beruf als Professor bin ich in vielen Vereinen aktiv. Meine Söhne spielen Fußball. An Wochenenden feiere ich mit ihnen bei wichtigen Spielen.

Seit 2014 bin ich Bildungsobmann bei der Kreis Klever SPD und war bis 2017 Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Migration und Vielfalt. Ich bin seit 30 Jahren Mitglied der IG Metall, im Verein für Soziale Arbeit und Kultur und engagiere mich im Beirat des Begegnungszentrums Mifgash in Kleve. Wenn Zeit bleibt, spiele ich gerne auf dem Zupfinstrument Saz und singe im Freundeskreis.

